

IWO

Kolaborasi Masyarakat dan Kepolisian: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Giatkan Binkamling

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.IWO.OR.ID

Jun 25, 2024 - 13:14



Purwakarta - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan pemukiman, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta aktif menggiatkan kegiatan Binkamling (Bina Keamanan dan Ketertiban Lingkungan). Melalui kegiatan ini, kepolisian bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Setiap malam, Bhabinkamtibmas bersama warga melakukan patroli keliling di lingkungan pemukiman. Mereka berkeliling dari satu RT ke RT lainnya, memastikan bahwa situasi di wilayah tersebut aman dan terkendali. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kriminalitas, tetapi juga sebagai ajang untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kegiatan Binkamling ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Dengan adanya patroli rutin dan keterlibatan langsung warga, kami dapat mencegah potensi tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih harmonis," ujarnya pada hari Selasa, 25 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami terus berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," kata Dandan.

Dengan adanya kegiatan Binkamling, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Kolaborasi antara kepolisian dan warga ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.